



Comme chaque année, le Père Noël a gâté le judo club de Terrasson... Le rendez-vous était donné devant le dojo à 15h30 le mercredi 18 décembre 2019 pour une surprise. L'ensemble des enfants du club, encadré par les plus grands et les membres du bureau, s'est ainsi rendu en un joyeux cortège au cinéma pour une séance de projection. "Abominable", une histoire de Yéti magique nommé Everest et d'une petite fille chinoise, Yi. Elle va l'aider à retrouver sa famille. Pour le plus grand plaisir des petits mais aussi des plus grands...

Suite à cette représentation, le père Noël en personne a fait l'honneur de sa présence avant sa tournée mondiale ! Avec une hotte pleine de cadeaux, l'ensemble des judokas petits et grands s'est vu remettre un bon d'achat à Sport 2000 ainsi qu'un sac de chocolat confectionné par notre partenaire : Chocolats Queyroi. S'en est suivi le traditionnel goûter de Noël du judo-club préparé avec soin par Gigi : chocolat chaud, gâteaux et sucreries diverses pour les plus jeunes et un pot spécial vacances de Noël pour les plus grands.

Le judo club en a profité pour remercier l'ensemble des familles et souhaiter à tous ses membres de joyeuses fêtes de fin d'année. La reprise des cours aura lieu le mercredi 8 Janvier 2020 aux horaires habituels. **J-M.C.**